
 

 

 

 

こんにちは！池多小学校のあり方協議会です。 

令和６年６月２１日（金）、池多地区センターにおいて第２回協議会を開催し、今後

の活動内容について協議しました。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆第 1 回協議会での質問事項等について◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

第１回協議会において、委員から質問などがあったことについて、事務局より回答

がありました。 

 

〇他校区の状況について 

池多地区と同じく統合を検討している古沢地区について、６月１２日に第２回古沢

小学校のあり方協議会が開催され、今後の活動について、協議された旨の報告があ

りました。 

 

〇池多小学校の位置について 

今後の協議の参考とするため、池多小学校から老田小学校までの地図の提供があ

り、老田小学校まで子どもが歩くと約５０分、車で約１０分の見込みであるとの説明

がありました。 

 

◆協議事項◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

＜令和６年度予算＞ 

今年度の協議会運営にかかる予算について、講演会開催や、学校見学会に要する

経費を追加しました。 
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◆今後の活動について◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　今後の協議会の活動について、意見交換を行い、次のとおり決定しました。 

 

＜学校統合の議論が先行している地区の委員による講演会＞ 

学校の統合について、地域での議論が先行している浜黒崎小学校のあり方協議会

委員をお招きし、これまでの協議過程や、課題への取組みについて、ご説明いただき、

意見交換します。 

（８月２２日第３回協議会にて、古沢小学校のあり方協議会と合同で開催予定） 

 

＜学校見学会＞ 

統合先の一つとして想定される老田小学校を見学します。 

　（令和６年秋頃実施予定） 

 

＜地区説明会＞ 

あり方協議会主催で、池多地区の皆様に協議会の活動の経過や、学校の統合に対

する方針について、報告します。 

（実施時期は未定） 

 

◆統合に関する意見◆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　委員から次のような意見がありました。 

 

●浜黒崎地区は、池多地区よりも児童数が多いにも関わらず、統合するという方針

を決められ、また、地区への説明会もされているということで、話を聞くことがで

きれば、参考になると思う。 

 

●地区説明会で地域住民に説明をするとなれば、事務局が説明するだけではなく、

あり方協議会として、それなりの準備が必要だと思う。 

 

●ＰＴＡとしては、令和 8 年度には全校で 3 学級になってしまうことを考えると、一

刻も早く統合したい。 

 
浜黒崎小学校区では、令和５年７月６日に浜黒崎小学校のあり方協議会が設立し、令和６年

３月１３日開催の第５回あり方協議会において、大広田小学校との統合に向けた話合いをする

ことを決定されました。 

現在は、両校区の自治振興会やＰＴＡ役員で組織する浜黒崎小学校・大広田小学校統合検討

協議会（令和６年５月１７日設立）において、統合の時期や、場所、通学手段を含めた統合の

可否について、議論されています。

◆問い合わせ先（当協議会の事務局）◆ 

富山市教育委員会事務局　学校再編推進課（担当：高岡・大関） 

○所在　富山市新桜町６番１５号　Toyama Sakura ビル 7 階 

○電話　０７６－４４３－２２４１　　○FAX　０７６－４４３－2194 

○E-mail　gakkousaihen@city.toyama.lg.jp 

※本協議会の模様は市ホームページ（右記ＱＲコード）にて公開しています。 協議会の内容はこちらから


